



## MANIFIESTO DIRIGIDO A LA PRESIDENTA DE MADRID

### 100ª MAREA BLANCA

La MEDSAP-MB sale de nuevo a la calle convocando esta 100ª MAREA BLANCA con el lema **“Stop a La Privatización. Sanidad 100X100 Pública, Universal y de Calidad .”**. Llevamos 12 años de denuncia y lucha defendiendo un **servicio público** que nos garantice el derecho fundamental a la SALUD.

*La Salud, es un derecho para todas las personas, y su protección y promoción una obligación para Estados y Gobiernos, como lo reconoce la Constitución Española en su artículo 43.*

La Sanidad Pública de la Comunidad de Madrid goza de calidad asistencial, gracias al nivel de formación y trabajo de sus profesionales sanitarios, calidad que las actuales políticas sanitarias están deteriorando, con intensidad y profundidad estratégicamente planificadas.

Haciendo un recordatorio de los temas tratados en las anteriores mareas en estos 12 años, vemos que pusimos el acento en:

- **La defensa de la ATENCIÓN PRIMARIA** que es base de nuestro SNS. advirtiendo que está en peligro y que AYUSO es quien la desmantela.

- La importancia de unas **INFRAESTRUCTURAS SANITARIAS ADECUADAS** para garantizar la seguridad, higiene y salubridad, tanto a trabajadores sanitarios como a usuarios. Actualmente las Infraestructuras sanitarias están en mal estado, sin mantenimiento continuado en los CC.SS. y con un servicio privatizado sin control.

- **Camas cerradas, esperas aumentadas:** 1.200 camas hospitalarias menos habiendo 6 hospitales más; se liquidan puestos de trabajo y se provoca un deterioro programado cuyo fin es desmantelar y mercantilizar la Sanidad Pública.

- **La Salud Mental** (gran olvidada del sistema sanitario), que afecta a miles de personas y sus ámbitos de vida, va hacia un modelo que prima la medicalización frente a la prevención y actuación comunitaria.

- **En el Summa 112, Servicio de Urgencias Médicas de la Comunidad de Madrid,**, responsable de la atención médica urgente y emergente y del transporte sanitario programado y no programado, sus trabajadores vienen avisando y denunciando un gran deterioro por falta de personal.

- **Los SUAPS,** Servicios de Urgencias de Atención Extrahospitalaria, cerrados al principio de la pandemia; actualmente están sin cobertura médica 29 CC.SS. lo que pone en riesgo la vida de las personas, colapsando las Urgencias Hospitalarias y dando lugar al aumento de los seguros sanitarios privados.

Ante este panorama estamos en la lucha, porque tenemos que seguir denunciando la arbitrariedad de la administración sanitaria de esta Comunidad, que actúa en contra de los intereses sociales, de nuestra salud y de nuestro patrimonio público, poniendo en riesgo nuestra vida.

Y por todo lo anterior



## EXIGIMOS:

- **Incrementar** el presupuesto en Sanidad, elevando el porcentaje para la Atención Primaria hasta alcanzar el 25% del mismo con dotación finalista para atender l
- **Más recursos humanos**, (la ratio de población por personal sanitario no debe de exceder de 1.500), no puede haber ciudadanos que no tengan médico de familia o pediatra asignados.
- **Más medios materiales y económicos** para acometer de inmediato la construcción de nuevos CC.SS. para una asistencia digna y de calidad; todo ello con un mantenimiento adecuado de las infraestructuras deterioradas. CCSS cuyos edificios no sirven si carecen de equipos médicos.
- **Que la demora en las listas de espera** en Atención Primaria no pase de 48 horas.
- **Nuevas contrataciones de personal** para implantar la Actividad Hospitalaria en turno de tarde, que agilicen las listas de espera (tanto quirúrgicas, pruebas diagnósticas y especialistas) que actualmente son de 970.159 pacientes.
- **No puede haber Emergencias del SUMMA 112 sin médico**; y que los Centros de Urgencias Extrahospitalarias funcionen como antes de la pandemia con equipos completos (médico, enfermera y celador) cubriendo la atención al paciente las 24 horas del día los 365 días del año.
- **Aumento de camas para enfermos** de Salud Mental con personal especializado en los hospitales públicos e igualmente con **aumento de profesionales** en los Centros de Salud Mental, teniendo en cuenta el crecimiento en más de un 20% en jóvenes y adolescentes de esta problemática.
- **Participación efectiva de las asociaciones de familiares y usuarios** de Salud Mental en el control y seguimiento de la política preventiva y comunitaria.
- **Información transparente de todo tipo de contrataciones** en general, e igualmente las relacionadas con el **Hospital Isabel Zendal**.
- **Consejera, Gerente, Direcciones Asistenciales y asesores** están para trabajar de una vez cual les corresponde, para garantizar la salud y vida de la ciudadanía, no para mercantilizarla.

**¡ LAS LISTAS DE ESPERA MATAN, CON LA SALUD NO SE NEGOCIA !**

**¡ LA SANIDAD PÚBLICA NO SE VENDE, SE DEFIENDE ¡**

**¡ LUCHA POR ELLA!**